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Ata da reunião da Congregação da Escola de Comunicação, de 17 de abril de 2019.  1 
 2 

Ao décimo sétimo dia do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, a partir de catorze horas, na sala da 3 
Congregação da Escola de Comunicação, realizou-se a reunião da Congregação presidida pela Diretora 4 
professora Ivana Bentes e com os seguintes presentes: professora Suzy dos Santos – Vice-Diretora, professora 5 
Carine Felkl Prevedello – Diretora Adjunta de Graduação, professor Cristiano Henrique Ribeiro dos Santos – 6 
Chefe do Departamento de Métodos e Áreas Conexas, o professor Henrique Antoun – Chefe do Departamento 7 
de Fundamentos. Estavam presentes ainda, os professores Joaquim Welley Martins – representante dos 8 
professores Adjuntos, Eduardo Granja Coutinho e Jonas Federman representantes dos professores Associados, 9 
Andreia Rezende Barreto Vianna – representante dos professores Assistentes, Alessandra Vannucci – 10 
Coordenadora Geral de Extensão, Mauro Lúcio dos Reis Corrêa – representantes dos Técnicos Administrativos, 11 
Felipe Augusto e Ana Maria Miranda – representantes do CAECO. Estavam presentes ainda Joice Andrade, 12 
representando o PPGTLCOM e a discente Sharon S. R. Caldeira, do PPGTLCOM. O servidor Luiz Fernando de 13 
Oliveira secretariou a reunião. Antes do início dos trabalhos o professora Joaquim Welley Marins, informa que o 14 
professor Evandro Ouriques – Chefe do Departamento de Expressão e Linguagens acaba de comunicar-lhe que 15 
não participará da reunião, justificando sua ausência em razão estar no retorno de afastamento. Iniciando a 16 
reunião a Diretora Ivana Bentes verificou o quórum necessário para início das atividades, 1. Aprovação das Atas 17 
anteriores da Congregação, extraordinária de janeiro de 2019 e duas de março, extraordinária e ordinária. 18 
Após o relato sobre as atas, o professor Joaquim Welley Martins propôs e foi acatado pelo colegiado que as atas 19 
ora objeto de aprovação fossem aprovadas pelos que estivessem presentes nas referidas reuniões. Em votação 20 
as atas foram aprovadas com a abstenção do professor Joaquim naquela que este não esteve presente, que foi a 21 
reunião extraordinária de janeiro do corrente ano. 2. Processo nº 011196/2019-78 - Acordo de Cooperação 22 
Interuniversitário entre a Universidade Paul-Valéry (França) e o PPGCOM (UFRJ). Após o relato da professora 23 
Ivana Bentes e esclarecimentos prestados o referido acordo foi aprovado, por unanimidade pelo colegiado 24 
devendo seguir os trâmites processuais que o assunto requer. 3. Processo nº 010637/2019-14 - Afastamento do 25 
país. Após relato do professor Cristiano Henrique Ribeiro dos Santos, o processo de afastamento do país da 26 
professora Maria Teresa Ferreira Bastos foi aprovado por unanimidade pelo colegiado. 4. Aprovação das novas 27 
ações de extensão da ECO / Edital RUA 2019.2. a .Cinerama - Cineclube da Praia Vermelha (Projeto) Maria 28 
Guiomar Pessoa Ramo, b.Documentário e valorização de arquivos (Projeto) Anita Matilde Silva Leandro,  29 
c.Televisão comunitária via WEB (Curso) Ivan Capeller, d. AlumECO - UFRJ (Projeto) Rose Marie Santini de 30 
Oliveira,  e. Processos de criação da cena (Curso) Alessandra Vannucci. Após relato e esclarecimentos prestados 31 
pela professora Alessandra Vannucci, todas as ações de extensão foram aprovadas por unanimidade. 32 
Continuando foi relatado o ponto número 5. Credenciamento de docentes ao PPGTLCOM. A servidora técnica 33 
administrativa Joice Andrade, fez um breve relato sobre o tema, juntando documentos pertinentes sobre o tema 34 
e após a análise e esclarecimentos prestados foi aprovado por unanimidade. 6. Anuência para certificação de 35 
um grupo de pesquisa no Diretório do CNPQ. Após o relato do professor Cristiano Henrique Ribeiro dos Santos, 36 
sobre o assunto, esclarecendo a necessidade de a Congregação emitir uma carta de anuência com o fim de 37 
atender a exigência do CNPq para fins de certificação do grupo de pesquisa, da qual são líderes as docentes 38 
Monica Machado e Marta de Araújo Pinheiro. Após o relato, o tema foi colocado em votação e aprovado por 39 
unanimidade. 7. Prof. Daniel Marques lotado no DEMAC em acordo de cooperação técnica entre a UFBA e a 40 
UFRJ - proposta de permanência do professor em DT – ECO. Logo no inicio do debate sobre o tema o professor 41 
Cristiano Henrique Ribeiro dos Santos, Chefe do Departamento de Métodos e Áreas Conexas, pediu a palavra 42 
para esclarecer que o tema não foi objeto de debate ainda pelo colegiado do departamento. Após isso o 43 
professor Joaquim Welley Martins propôs que o tema fosse retirado de pauta. A professora Ivana pôs em 44 
votação a sugestão, sendo aprovado o retorno do tema ao departamento para maiores debates e após isso ser 45 
encaminhado à Congregação. 8. Comissão de Atualização do Regimento da Eco - atualização dos trabalhos. A 46 
professora Ivana Bentes iniciou o debate sobre o tema com o colegiado, pedindo que os membros da 47 
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congregação elaborassem sugestões, em cima do que foi enviado via e-mail, pela secretaria do gabinete, a 48 
minuta do que já foi debatido há bastante tempo e que ficou de ser aprovado mas que não teve continuidade. 49 
Após sugestões diversas dos presentes foi deliberado um calendário para aprovação do futuro novo regimento, 50 
qual seja: os membros enviariam sugestões à comissão até o dia 22 de maio e esta ficaria de consolidá-los e 51 
encaminhá-los para aprovação em reuniões extraordinárias de congregação específicas para deliberação e 52 
aprovação do texto final, nos dias 29 de maio, 5; 12; 19 e 26 de junho. Posto em votação o calendário foi 53 
aprovado por unanimidade. 9. Processo nº 014978/2019-69 - Afastamento do país – Maria Cristina Franco 54 
Ferraz. Após relato e esclarecimentos prestados, o processo de afastamento do país foi aprovado por 55 
unanimidade pelo colegiado. 10. Processo nº 007616/2019-11 - Afastamento do país - Antonio Pacca Fatorelli 56 
Após relato e esclarecimentos prestados, o processo de afastamento do país do professor Antônio Pacca 57 
Fatorelli foi aprovado por unanimidade pelo colegiado. 6. Processo nº 010903/2019-17 - Afastamento do país – 58 
Evandro Vieira Ouriques.  Após relato e esclarecimentos prestados, o processo de afastamento do país foi 59 
aprovado por unanimidade pelo colegiado. Após o cumprimento da pauta, previamente divulgada, foi iniciado o 60 
tópico Assuntos Gerais: O representante discente Filipe Augusto informa que o Centro Acadêmico está em vias 61 
de passar por processo eleitoral, pedindo que os membros da congregação tenham um pouco de paciência com 62 
a futura nova gestão, pois basicamente é composta por “calouros”. Agradece o apoio que teve ao longo de sua 63 
representação. A professora Gabriela Lírio, Coordenadora Geral dos Programas de Pós-graduação da Eco, pede a 64 
palavra para discorrer sobre a situação do professor Daniel Marques, de sua importância para a Direção Teatral e 65 
da possível redistribuição do docente na nossa UFRJ, já que o mesmo está na escola por conta de um acordo de 66 
cooperação técnica entre a UFRJ e UBA. Às dezesseis horas e trinta e cinco minutos, sem nada mais a tratar, a 67 
professora Ivana Bentes deu por encerrada a reunião da Congregação e eu Luiz Fernando de Oliveira, secretario 68 
desta reunião, declaro encerrados os trabalhos, assino e dou fé neste documento. 69 


